

Staatskanzlei

Kommunikation

Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch

Medienmitteilung

Mehr Anreiz für grössere Photovoltaikanlagen

Solothurn, 4. Juli 2023 – Der Bund will den Zubau von Photovoltaikanlagen verbessern und so die Versorgungssicherheit stärken. Der Regierungsrat unterstützt die vorgeschlagenen Verordnungsänderungen im Energiebereich. Auf Anklang stossen insbesondere Anreize, die dazu dienen, die Nutzung des gesamten Potentials von Dachflächen zu verstärken.

Hintergrund: Der Ausbau von Photovoltaik ist ein wichtiges Schlüsselement der zukünftigen Schweizer Stromversorgung. Es ist deshalb ein zentrales Anliegen der Energiestrategie 2050, geeignete Potenziale an bestehenden Gebäuden sinnvoll zu nutzen. Dabei werden auch Anlagen benötigt, die nicht nur den Eigenverbrauch optimieren, sondern auch vermehrt Strom ins öffentliche Netz einspeisen. Der Bund passt nun die Förderbeiträge entsprechend an und erhöht den Anreiz für den Bau grösserer Photovoltaikanlagen, um die vorhandenen Dachflächen besser auszunutzen. Zudem werden weitere Verordnungsänderungen angestrebt, um insbesondere die Cybersicherheit systemkritischer Rohrleitungsanlagen zu verbessern und die Vollzugsmechanismen zu optimieren.

Der Regierungsrat begrüsst die geplanten Verordnungsänderungen und unterstützt die Massnahmen zur Stärkung der erneuerbaren Stromversorgung.

Weitere Auskünfte

Urban Biffiger, Leiter Energiefachstelle, 032 627 85 30